## Präzisionsarbeit aus Löhne

Der Wirtschaftsclub erhält einen Einblick in das familiengeführte Unternehmen Dremec in Löhne.

■ Löhne/Bad Oeynhausen. Es war ein sehr interessanter Einblick in die Geschäftstätigkeit der in Löhne ansässigen Dremec Befestigungstechnik GmbH, der den Mitgliedern des Wirtschaftsclub Bad Oeynhausen beim Besuch in den Geschäftsräumen durch den geschäftsführenden Gesellschafter Stephan Dressel vermittelt wurde.

Das seit 1991 aktive in zweiter Generation geführte Familienunternehmen entwickelt hochsensible Teile der Befestigungs- und Verbindungstechnik, die in vielen Bereichen eingesetzt werden. Insbesondere in der Medizin- und Raumfahrttechnik finden sich Präzisionsteile aus dem Haus Dremec wieder. Die Teile werden eingesetzt, um elektromechanischen Bauelementen optimalen Halt und Stabilität zu geben.

Mit seinen 30 Mitarbeitern bedient Stephan Dressel Kunden auf der ganzen Welt. Alleine der Umsatz in Europa macht ungefähr 70 Prozent der Gesamtleistung aus. Flexibilität, die Entwicklung von Son-



Michael Ruprecht (2. Vorsitzender Wirtschaftsclub, 1.) und Stephan Dressel (Geschäftsführer Dremec). Foto: Wirtschaftsclub Bad Osynhausen

derteilen auch in geringerer Stückzahl sowie den hohen Qualitätsanspruch nennt der Unternehmer als Stärken des Unternehmens, Dass Dremec die hohen Qualitäts- und Präzisionsansprüche ihrer Kunden erfüllen kann, wurde deutlich, als bei einem Firmenrundgang die Vermessungsund Qualitätsprüfungsarbeiten an den produzierten Teilen demonstriert wurde. Die Besucher waren sich schnell einig, dass man zu Gast bei einem "Hidden Champion" in unserer Region war.